
              

令和４年度 児童総会（オンライン開催） 
 
 
児童会役員が６年学習室から議事進行を行い 

オンラインで４年～６年の各学級を結び、令和 

４年度の児童総会が行われました。（５／１３） 

緊張した面持ちの役員でしたが、質問にも的確 

に答えていました。 

 

児童会役員の感想 

「思いもよらない質問にびっくりしましたが、 

 質問と意見をよく聞いて、しっかり答えられ 

 てよかったです」 

 

 

 

 

      活発に質問をする児童会員 → 

 

 

 

６年生の感想 

「それぞれの委員長がしっかり役目果たして 

 すごいと思いました。今年の活動について 

 活発に言い合えた。いい総会でした」 

  

オンラインでも活発な総会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      各学年の様子 

 


